

# PRESSEMITTEILUNG

## Kinderwünsche gehen in Erfüllung

### Zum zehnten Mal bringt ein Wunschbaum auf Schloss Wackerbarth Kinderaugen zum Leuchten

Radebeul, 25. November 2024. Weihnachten gilt als Fest der Nächstenliebe: Schon zu einer echten Tradition geworden, erfüllt Schloss Wackerbarth mit tatkräftiger Unterstützung seiner Gäste auch in diesem Jahr zum Weihnachtsfest wieder kleine Kinderwünsche. Bereits zum zehnten Mal steht zu Beginn der Adventszeit ein Wunschbaum im Gutsmarkt des Radebeuler Erlebnisweinguts. Geschmückt ist er mit den Wünschen von 43 Kindern und Jugendlichen aus sieben Einrichtungen und Wohngruppen der Kinderarche Sachsen. In den vergangenen Tagen haben die jungen Künstler im Alter von 5 bis 21 Jahren ihre ganz individuellen Karten mit Wünschen gebastelt, gemalt und verziert. Ab heute hängen die kleinen Kunstwerke am Weihnachtsbaum. Die Wünsche im Wert von jeweils maximal 25 Euro sind so unterschiedlich wie die Kinder und Jugendlichen selbst – von einer Flöte oder einem roten Spielzeugauto, einer Kuscheldecke oder einem Rucksack, bis hin zu einem Sternenhimmel-Projektor, einem Sammelkartenalbum oder Aquarellfarben. Seit der Premiere im Jahr 2015 hat Schloss Wackerbarth gemeinsam mit seinen Gästen in neun Jahren bereits 356 Kinderwünsche zu Weihnachten erfüllt.

Wer in diesem Jahr helfen und etwas Freude schenken möchte, nimmt sich einfach einen Wunschzettel vom Baum und erfüllt diesen dann. Mitmachen kann jeder. Bis zum 12. Dezember um 19:00 Uhr müssen alle Wichtel die kleinen Überraschungen – ob verpackt oder unverpackt – zusammen mit dem entsprechenden Wunschzettel wieder im Gutsmarkt von Schloss Wackerbarth abgeben. Die „Bescherung“ findet kurz vor Weihnachten bei einer gemütlichen Feier auf dem Erlebnisweingut statt. Nachdem in den vergangenen Jahren alle Wunschzettel bereits nach wenigen Tagen vom Wunschbaum verschwunden waren, freuen sich die Kinderarche Sachsen und Schloss Wackerbarth auch in diesem Jahr über die Unterstützung in der Vorweihnachtszeit.

### Pressekontakt

Martin Junge  
Leiter Kommunikation  
Sächsisches Staatsweingut GmbH  
Schloss Wackerbarth  
Wackerbarthstraße 1  
01445 Radebeul  
Telefon: 0351 / 8955 218  
Mobil: 0151 / 180 425 11  
E-Mail: [junge@schloss-wackerbarth.de](mailto:junge@schloss-wackerbarth.de)

Birgit Andert  
Öffentlichkeitsarbeit  
Kinderarche Sachsen e.V.  
Augustusweg 62  
01445 Radebeul  
Telefon: 0351 / 8372340  
Mobil: 0173 / 9603468  
E-Mail: [b.andert@kinderarche-sachsen.de](mailto:b.andert@kinderarche-sachsen.de)



SCHLOSS

Wackerbarth

# PRESSEMITTEILUNG

## Über Schloss Wackerbarth

Schloss Wackerbarth ist Europas erstes Erlebnisweingut und führt gleichzeitig die Tradition einer der ältesten Sektkellereien Europas fort. Das Erlebnisweingut steht für ein einzigartiges Ensemble aus barocker Schloss- und Gartenanlage, malerischer Weinkulturlandschaft und moderner Manufaktur. Dabei folgt das Unternehmen der mehr als 850-jährigen sächsischen Weinbautradition und der rund 190-jährigen Tradition der Sektkellerei Bussard zur Sektbereitung nach klassischer Flaschengärung.

Das Sächsische Staatsweingut verpflichtet sich zu einem naturnahen und nachhaltigen Weinbau sowie zur Sicherung und Förderung der sächsischen Weinkulturlandschaft, darunter auch seiner Steillagen und Terrassenweinberge mit rund 25.000 m<sup>2</sup> an denkmalgeschützten Mauern. Über die Grenzen des Elbtals hinaus macht das Weingut auf den sächsischen Wein und Sekt aufmerksam und lädt zu einem Besuch der Sächsischen Weinstraße ein. So bringt Schloss Wackerbarth heute jedes Jahr rund 220.000 Besuchern den sächsischen Genuss mit allen Sinnen näher.

Seit der Neueröffnung als Erlebnisweingut im Jahr 2002 wurde Schloss Wackerbarth vielfach prämiert: u.a. 2010 vom Deutschen Weininstitut (DWI) als „Höhepunkt der Weinkultur“. 2012 erhielt der Blick auf das einzigartige Ensemble vom DWI zudem die Auszeichnung als „Schönste Weinsicht Sachsens“. Beim „Deutschen Sekt Award 2018“ wurden die Radebeuler Winzer als „Bester Sekterzeuger Deutschlands“ geehrt, 2022 wählte das renommierte Wein- und Genussmagazin VINUM das erste Erlebnisweingut Europas unter die „Unique Wineries of the World“. 2023 wurde der Weinbaubetrieb als erstes Weingut in den neuen Bundesländern mit dem wissenschaftlich fundierten Nachhaltigkeitsiegel „FairChoice“ zertifiziert.

[www.schloss-wackerbarth.de](http://www.schloss-wackerbarth.de)



SCHLOSS

Wackerbarth